

また やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和6年4月5日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## サクラ、新6、新学期

今日5日は、新6年生が新学期・学式準備のために登校してきました。校庭の桜も少しずつ咲き始め、この週末の天気や月曜の天気が気になりますが、久しぶりの「サクラの下での入学式」になりそうです。



まず、各教室に分かれて教室移動、引っ越しの作業です。昨年度使われていた教室を月曜日  
からに備えて、きれいにしていきます。



机・いすの移動を含め、テキパキと働いてくれています。

新1年が、残念ながら2学級となりました。このあと、1年の教室、玄関、体育館に分かれて清掃や飾付け、教科書等の配布やシールを貼るといった仕事に取り掛かります。



始業式が雨で、校庭でできない場合は、体育館のいすをサッと片付けて子ども達が並ぶスペースをつくり、終了後にササッと、会場を入学式用に戻します。

そんな余計な心配をしなくても…必ず行事は『晴れ』だから。

なんだか、ちょっと弱気です。(謙虚な気持ちが備わったとでもいうのでしょうか)



あとは主役の入学を待つばかりです。6年生のみんな、ありがとう。